

Stéphane Manou

...Jahrgang 1975, geboren in Douai (Frankreich), lebt und arbeitet heute in Schnellbach im Hunsrück. Schon früh entdeckte er seine Leidenschaft für die Kunst. Eine Anstellung bei der Firma Ebinger-Schnass-Keramik, die in Zusammenarbeit mit dem Künstler Friedensreich Hundertwasser einzigartige Häuser baute, sowie Seminare an der Europäischen Kunstakademie in Trier und verschiedene Ausstellungen in Deutschland, Frankreich und Österreich erweiterten sein malerisches Werk und seine künstlerischen Ausdrucksmöglichkeiten. Zentrales Motiv seines Oeuvres ist neben abstrakten Arbeiten vor allem der Mensch. Nicht zuletzt begegnen sich hier Figuration und Abstraktion und verbinden sich zu neuen künstlerischen Ausdrucksformen.